
週報                       2022-2023国際ロータリーテーマ 

第 2770 地区 第 8グループ                 “イマジン ロータリー” 

           RI会長 ジェニファー E.ジョーンズ 

 

越谷北ロータリークラブ                      

2022-2023 大島直幸会長提言 「クラブの未来を創造しよう」       

ホームページアドレス https://koshigayakita-rc.jp/      

  1   

 

2022～2023年度                 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

 

大島 直幸 会長 

みなさんこんにちは。先週は IMへの参加有難うご

ざいました。 

現代の私たちにとって 2 月の行事として馴染み深

い「節分」。しかし、本来の「節分」の意味を考えると、

「節分」は年に 4 回あります。節分とは本来、季節の

節目である「立春」「立夏」「立秋」「立冬」の前日のこと

で、季節の分かれ目のことを指します。その中でも旧

暦の 1 年の始まりである春の節分（立春の前日）が重

要視され、だんだんと節分＝春の節分という認識が

広まっていき、現代では、豆まきや柊鰯（ひいらぎい

わし）で邪気を追い払ったり、恵方巻きや節分そばを

食べて福を呼び込む伝統行事として浸透していま

す。 

節分の日は固定ではなく、公転周期による時間の

ズレによって変化するので、2021年の節分は 124年

ぶりの 2月 2日でした。今年 2023年の節分は 2月 3

日。恵方は南南東です。 

 

第 2266回 例会記録   No．20 

令和 5年 2月 1日 

司会： 吉田 実   編集： 近藤 慎悟 

 

会次第 

1．点鐘 

2．ロータリーソング  「国家君が代」 「奉仕の理想」 

3．四つのテスト 

4．結婚記念・誕生日祝い 

5．お客様紹介 

RI2770地区第 8Gガバナー補佐 株竹 眞次 様 

同 IM記念ゴルフ実行委員長 会田 皓章 様 

米山記念奨学生 王 学朋 様 

6．会長挨拶 

7．幹事報告 

8．お客様挨拶 

9. 委員会報告 

10. 会員卓話 

第一部 今井 英治 会員 

第二部 深野 秀樹 会員 

11. 出席報告 

 

 【次回例会案内】 令和 5年 2月 15日 

ロータリーの目的／雑誌記事紹介 

外部卓話「私の履歴書」 

卓話者：珍来総本店社長 清水 秀逸 様 

例会日：毎週水曜日 12：30～13：30                                 会      長 ： 大 島 直 幸 

例会場：越谷市千間台東インペリアルビル 4階                           副  会  長 ： 長 谷 川 真 也 

T E L  048（975）9898                                        幹    事  ： 江 口 公 晴 

F A X  048（977）3741                                        会報委員長 ： 櫻 井 保 彦 

創  立：1976年 5月 11日 

 

https://koshigayakita-rc.jp/


週報                       2022-2023国際ロータリーテーマ 

第 2770 地区 第 8グループ                 “イマジン ロータリー” 

           RI会長 ジェニファー E.ジョーンズ 

 

越谷北ロータリークラブ                      

2022-2023 大島直幸会長提言 「クラブの未来を創造しよう」       

ホームページアドレス https://koshigayakita-rc.jp/      

  2   

 

節分といえば豆まきというイメージが定着していま

すが、なぜ豆まきをするのかご存知でしょうか。 

昔から神様が訪れるときは、鬼などの悪さをするも

のも一緒にやってきてしまうと考えられていました。そ

のため、神様だけを迎え入れ、悪しきものや邪悪なも

のを追い出すために行われたのが「豆まき」です。 

地方や家庭によってやり方や風習はさまざまです

が、節分の豆まきに使う豆は「福豆」といって霊力が

宿るといわれているため、豆まきを始めるまでは神棚

や家の中の高い場所にお供えしておきます。 

豆まきを行うのは鬼がやってくる夜。福枡と呼ばれ

る枡を持ちながら、ドアや窓を開けて「鬼は外」と唱え

ながら家の外に豆をまきます。まいたらすぐドアや窓

を閉めて、鬼が戻ってくるのを防ぎ、今後は「福は内」

と唱えながら家の中に豆をまきます。これを何度か繰

り返し鬼を退治したら豆まきは終了です。 

豆まきで使用するのは生の豆ではなく炒った豆。こ

れにはいくつかの説があると考えられています。 

最も大きな理由が「豆から芽が出ないようにするた

め」。生の豆を使うと、拾い損ねた豆から芽が出る可

能性があり、「邪気が芽を出す」として縁起が悪いこと

だと考えられていました。 

まいた豆から芽が出てしまった場合、「家に凶事が

起こる」「人間が鬼に食われる」などの俗信もかつて日

本全国に存在していたそうです。穢れや災厄、祟りな

ど邪悪なものの象徴である鬼と豆が同一視され、再

びよみがえることを避けるために豆を炒るようになった

と考えられます。 

他にも、「まめをいる」という言葉が「魔の目を射る

＝邪気を払う」につながるという縁起担ぎの意味合い

や、豆を炒ることによって皮が剥がれることを新年の

象徴として重要視する風潮があったといわれていま

す。 

 

また、節分には豆まきの他に、「柊鰯（ひいらぎい

わし）」を家の玄関先に飾る風習もあります。柊鰯とは、

棘のある葉のついた柊の枝に焼いた鰯の頭を刺した

もので、鬼が家に入ろうとしたときに、焼いた鰯の強い

匂いで驚かせ、棘のある柊の葉で鬼を刺し、追い払う

という効果があるそうです。昔から日本では柊や松の

葉のように尖ったものには魔除けの効果があるとされ

ており、鬼や邪気を払うものとして使われていました。

柊鰯を飾るタイミングは正式には決められておらず、

「節分の日のみ」「節分の日から2月いっぱいまで」「1

月 15 日から節分の日まで」など、地域や家庭によっ

て差があります。 

 

そしてもうひとつ、恵方巻ですが、恵方巻きとは福

を巻き込んだ太巻きを、恵方を向いて丸かじりすると

いう関西発祥の風習のこと。その年の縁起の良い方

角を向いて無言で 1本食べ切ると 1年間健康でいら

れるといわれています。 

丸ごと食べるのは「縁を切らないように」という意味

が込められており、無言で食べるという作法は「途中

で喋ってしまうと福が逃げてしまうから」だそうです。 

恵方巻きに入れる具材は地域や家庭によってさま

ざまですが、七福神にちなんで 7 種類の具材を入れ

ると縁起が良いとされています。 

恵方巻きの「恵方」とは「吉方」とも呼ばれ、「歳徳

神（としとくじん）」という神様がいるとされる方角のこと

です。この歳徳神という神様は「その年の福徳をつか

さどる神様」といわれ、歳徳神がいる方角は祟り神が

来ない最も縁起の良い方角だと考えられています。 

神様のいる場所である恵方を決める要素は東西南

北の四方と十干（じっかん）の組み合わせ。十干とは

甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸（こう・おつ・へい・

てい・ぼ・き・こう・しん・じん・き）のことで、10 日間を一

括りとして 1日ごとに名前をつけたものです。 

恵方はこの十干と四方を組み合わせた西南西・南

南東・北北西・東北東の 4 つの方角のことで、この 4

つの方角が 10 年を 1 周期として順番に回っていま

す。 
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幹事報告 

 
江口 公晴 幹事 

・2月のロータリーレートは 130円です。 

・地区より、再婚さんいらっしゃいの告知チラシが届き

ましたので、皆様のボックスへ投函いたしました。 

・越谷中RCより2月の例会プログラムが届きましたの

で、掲示いたしました。 

・平涼子様より当クラブへの入会申込の件、1/18の周

知後、7 日間に異議を申し立てる方がいらっしゃい

ませんでしたので、入会が決定いたしました。午前

中に行われました理事役員会において、所属委員

会は会員増強維持、親睦活動、出席・会場運営の

3 委員会に、カウンセラーは伊藤会員に決定いた

しました。 

・メールボックスに米山寄付金、財団寄付金の確定申

告用領収書を入れました。受け取るときに必ずお

名前を確認してください。 

・1月理事会の議事録を掲示しております。 

・IMゴルフの案内文を掲示しております。 

 

結婚記念・誕生日祝い 

 

 

（結婚記念） 

太田 靖彦 会員 ・ 青木 清 会員 

大熊 正行 会員 

（誕生日祝い）  

佐藤 要 会員 ・ 関森 初義 会員 

川島 徹 会員 

 

 

 

関森 初義 会員 

誕生日祝いをありがとうございます。昨今、家庭に

帰ると若干無常を感じる歳になってきました。家内に

支えられていることの大きさ、例えば書類を書くとか家

の事とか。自分ではなかなか支えられていることに気

が付かないでいるんですね。そうすると、この人がい

なくなったら俺どうなるんだろう。というように考える年

齢になってきているんですね。若い会員の方はあまり

そういうことは思わないのでしょうけど、今後夫婦とも

ども健康であり続けることが、お互い伴侶として良い

のかなと思っています。本日はありがとうございます。 

 

 

太田 靖彦 会員 

結婚お祝いありがとうございます。回数で言います
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と、昨年に丁度人生で言う還暦を迎えました。偶然な

のですけど、今日が私の結婚記念日で 61回目にな

ります。よくぞ保ったなと思います。 

僕はよく雨男と言われるのですけど、九州というあ

まり雪の降らないところで結婚式を丁度 61年前にや

りましたが、大雪で、神社の中に雪が降りこんできて、

未だに女房が「あの時はすごく寒かった」という、未だ

に天気に恵まれない男ですけど、ここまできたら 65

回目ぐらいまでは生きていかないとと思っています。

本日はありがとうございました。 

 

お客様挨拶 

 

RI2770地区第 8G 

ガバナー補佐 株竹 眞次 様 

 皆様こんにちは。何度かこちらにご訪問しているの

で皆様にはおなじみとなっていることと思います。 

先日 1月 28日の IMには沢山の皆様方にご参加

頂き、滞りなく終了させることができました。基調講演

の庄野真代さんには『人生100年時代楽しく生きる方

法』ということでお話を頂きました。その中で、庄野さ

んの場合は非常に恵まれていたのかなと思います。

中学校の頃は生徒会長であり、歌が上手で、これを

最後にしようという思いからコンテストに出た事が、逆

にそういった芸能界からのスカウトのきっかけとなって

歌手デビューすることができ、翌年にはヒット曲も生ま

れ、そんな人生でした。その彼女の話では、それぞれ

のスパンがあって、幼少期から中間の勉強・仕事を活

かす時期、晩年は趣味を活かすというもので、その 3

つが短いか長いかによって長生きできないかが決ま

るんじゃないかと言っていました。彼女の場合は、歌

という恵まれた素材がありました。ということでその歌

を中心にして、いろいろな活動もでき、自分なりに生

きがいのある人生を送っているというような事でした。 

皆様におかれましてはどうでしょうか。趣味が歌で、

人生長生きできますか?それとも趣味ゴルフで長生き

できますか? 

私、実は 60歳からゴルフを始めさせていただきま

して早 11年になりました。それでも、ゴルフをやって

いるとすごく体調も良くて、週に 1~2回と多い時は行

っていました。お酒を飲まなければ健康を維持できま

すし、腰痛も治りましたし、全然問題なく過ごせること

ができるようになりました。ということで趣味は長生きを

する一つの素材として、考えられたら良いんじゃない

かなと思います。ただ、残念なことに趣味がデスクワ

ークな方は非常に厳しいかと思いますが、趣味はゴ

ルフということで改めて見るのはいかがでしょうか。 

本日は会田実行委員長と共に、こちらにご案内を

伺わせて頂きました。内容等詳しくご説明させていた

だきますので、宜しくお願い致します。 

 

 

IM記念ゴルフ実行委員長 会田 皓章 様 

 皆様こんにちは。株竹ガバナー補佐からもございま

したように先週の IMでは越谷北クラブの皆様にも沢

山ご参加頂きまして御礼申し上げます。 

さて、IMチャリティゴルフなのですが、まず場所を

どうしようかなということでガバナー補佐と色々話しま

した。その結果、今回は茨城県の霞ケ浦国際ゴルフ

コースということで 3月 16日に開催させて頂きます。  
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ここの良いところは、フェアウェイ乗り入れが可能で

ございますので、最近ちょっと足腰弱っちゃった方で

もボールの近くまで行けます。それで沢山の人に楽し

んで頂けるのではないかと考えました。また、お財布

にも優しく、セルフプレー・お昼付きで 12,500円で準

備させて頂いています。 

ここのコースは、越谷東クラブには思い出がありま

して、我々の大先輩の飯田会員が 80半ばから後半

の時に「おい、ゴルフ連れていけや」という事で、可能

な場所を探した結果、ここだったらできるなということ

で周ったコースです。最後に思いを遂げてもらったと

いうのも変ですが、ゴルフをやってもらった思い出が

あります。それから先週の IMの時に「やっちまった

な」というクールポコ。さんの言葉がありますが、実は、

そこのゴルフ倶楽部で自分がクラブ会長やっていると

きのコンペでホールインワンを「やっちまった」という、

なかなか思い出深いゴルフ俱楽部だったりします。 

精一杯準備させて頂きますのでお一人でも多くの

参加を頂ければと、今日はお時間を頂き馳せ参じま

した。皆様のご協力をお願い申し上げるとともに、先

ほどパストガバナーの小林様からお祝いを頂戴いた

しましたのでここで御礼申し上げます。皆様宜しくお

願い致します。 

 

 

米山記念奨学生 王 学朋 様 

 皆さん、こんにちは。今日はご覧の通り、手料理を

準備しました。『王の食堂』として皆様に振舞っていま

す。 

私はいつも皆さんに何かできることをやりたいです。

去年の 4月にクラブに入って以来、皆さんに本当に

お世話になりました。この機会に私の感謝の気持ち

皆さんに伝えたいです。本当にありがとうございました。 

本日は皆さんに中国料理を食べさせていただきたい

と思います。 

 さて、先週の日曜日は、私と新沼さんで柔道の体験

に行きました。疲れましたが、とても楽しかったです。 

私も久しぶりに運動をしましたが、筋肉が少し痛く

なりました。そして来週のスキー旅行ですが、旅費を

クラブから出して頂き本当にありがとうございました。 

私の出身は中国の長春なので、冬は寒く、雪がい

っぱいあります。でも、ずっとチャンスがなかったので、

スキーをしたことがありません。改めてクラブの皆様に

スキーの機会をいただいて、本当にありがとうござい

ました。今日は『王の食堂』で、皆さん楽しんでくださ

い。 

 

委員会報告 

会員組織部門 伊藤 純 副委員長 

 クラブ活性化委員会、会員増強維持委員会の合同

例会を2月15日（水）10:30〜例会場にて行います。 

大島年度も残り 5ヶ月となりましたが増員 1名にとどま

っており会員候補者のご紹介を改めて宜しくお願い

致します。 

 

社会奉仕委員会 関 雄二郎 委員長 

 第 14 回全国中学野球大会に、大相模中学校が出

場する事になりました。越谷市から、未来に向けて大

きな夢を持って頑張っている生徒へ向けて、クラブ、

また個人として支援のほど宜しくお願い致します。 

 

親睦活動委員会 須賀 篤史 委員長 

 平涼子さんの歓迎会を 2/21（火）18 時半〜南越谷

の地中海酒場ココチーノで行いますのでご参加お願

いします。 
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米山記念奨学委員会 小林 操 委員長 

 来週 11~12日で越谷東RCさんが日光でスキー旅

行を企画しまして、うちの王学朋君をお誘い頂きまし

た。本当に申し訳ないのですが、それに乗っかろうと

いうことで、うちの理事会で許可もでましたので皆様

のカンパをお願いすることになりました。これから袋を

回しますので心づけをお願い致します。今週と来週

集めませて頂きます。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

会員卓話 

 

今井 英治 会員 

皆様、改めましてこんにちは。本日は、会員卓話と

して何を話して良いか迷いましたが、私のちょっとした

趣味について、ご紹介したいと思います。 

私は、幼少期から釣りが大好きで、幼稚園の頃から

父親と那須りんどう湖ファミリー牧場の鯉釣りにはまっ

ていました。母親の田舎が那須でしたので毎年、釣り

ができるので田舎に行くのが楽しみでした。 

近場でしたら、元荒川の水門で鯉・ウグイ・フナ釣り

をしていました。中学生になると、ルアーで釣るブラッ

クバス釣りにはまり、幸手の権現堂や春日部の赤沼

に自転車で良く夜中から行ってました。夜中から、友

達 5人と自転車で走っていたもので、警察にも良く補

導されていました。夏休みになると、カップラーメンと

缶詰をリュックに入れて、河口湖や山中湖に野宿で

ブラックバス釣りに行ってました。今、思い返すと魚拓

も沢山撮ったのですが、どこに行ってしまったか？わ

かりません・・・。 

大人になり、子供達も手が離れてきて少しだけ時

間とお金に余裕が出てきたと言う事で、最近はお金

のかかる釣りに夢中になっております。 

 

ここからは、写真の資料を作成してきましたので、こ

ちらを見ながらご紹介させていただきます。 
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・フライフィッシング 

大宮 吉見屋、新宿 ブルーダン 

・オフショアフィッシング 

岩槻 キャスティング 

 

以上、私のちょっとした釣り話でした。今回、このよ

うな機会を頂いて気付いたのがスマートフォンに、自

分が写っている写真が全然無いことでした。皆、釣り

に夢中なので自分の釣った魚の写真は沢山あります

が、釣っている自分の姿の写真・動画が全然ありませ

ん。 

次回からは、カメラマンを連れて行こうと思いました。

以上 ご清聴ありがとうございました。 

 

 

深野 秀樹 会員 

自分は大沢 1 丁目の旧道沿い大沢橋近くに住ん

でおります。子供の頃は各町内に子供会が有り、男

子は少年野球、女子はポートボールを皆やってまし

た。自分のチームは大沢 1 丁目ファイターズで、キャ

プテンでピッチャーでした。他に大沢では、2 丁目は

すでに解散しており、3 丁目コメット、4 丁目エンゼル

スで、4丁目は世帯数も多く強かったです。 

余談ですが、コメットは越谷でも歴史が古く80年以

上続いているチームだと近所の 80 過ぎのおじさんが

言ってました。 

どちらかと言うと自分はサッカー少年でしたので、

小学校4年生からクラブ、中学校は部活でサッカーを

やっていました。 

その後約 30年後、長男が小学校 5年生の時に大

https://koshigayakita-rc.jp/
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沢 3丁目コメットに入団しました。 

最初の頃は全く土日祭日の練習にも行きませんで

したが、ある時コメットが 1 丁目の自治会館で大会前

の決起集会を行う事に成りました。自治会館の真ん

前に住んで居るので、初めて顔を出し監督やコーチ

達に挨拶しました。セレモニーが終わり宴会と成り、

助監督が十四代の一升瓶を持って来て自慢げにお

酌してました。自分も十四代の龍の落とし子が大好き

だと伝えたら手に入らない酒なのでビックリしてました。

助監督は山形県出身で大の日本酒好きなので、直ぐ

に仲良く成りました。ヘッドコーチは長野県出身で監

督は兵庫県出身でした。その日から毎週末は呑み会

に成りました。特に息子と同級生の監督、助監督、ヘ

ッドコーチと自分の４人が仲良く成り中でも助監督と

ヘッドコーチは 1 丁目で近所に住んで居て今でもゴ

ルフや呑み会をしております。 

コメットは読売杯にも出場出来ましたし、越谷市内

大会でオール大沢は 10数年ぶりに優勝しました。 

 

越谷北ロータリーにはジュニア甲子園が有り、息子

は始球式を経験させて頂き感謝しております。 

息子が中学の野球部に入部し、コメット監督の実

家甲子園に皆で泊まりに行き高校野球を見に行った

りと楽しい日々を送って居ると、越谷北ロータリーで野

球部を作り、全国ロータリークラブ野球大会に出場し

ようと声が掛かり、野球部が出来ました。メンバーで

40 歳以上が出場でき、ピッチャーは 45 歳以上が条

件です。およそ 1 年後甲子園のマウンドに立つ事に

成り甲子園球場のお風呂にも入れました。Facebook

を見てJC時代の仲間が各地のロータリーで活躍して

いる何人か友達から連絡が来てとても驚いていました。

その昔は上尾と幸手ロータリーも出場していたそうで

す。野球経験者の憧れの聖地甲子園で投げた事は

少し自慢です。 

息子は高校で野球部に入り日々練習しております

が、監督が顔の広い方で強豪校とも練習試合を組め

るので自分も楽しいです。山梨学院、健大高崎、昌

平、帝京、中央学院、常総学院、慶応義塾等です。 

ちなみに自分は今父母会長をやらせて頂いてます。

先日越谷市内大会で叡明高校と決勝で延長12回決

着つかず、タイブレークの先攻で勝利し、初優勝しま

した。とても感動でした。 

野球と不思議な繋がりが有る様に思えます。 

 

 

  

 

・先週 IMお世話になりました。 

RI2770地区第 8Gガバナー補佐 株竹眞 次様 

・先日のインターシティミーティングでは大変お世話

になりありがとうございました。また、3 月 16 日の

IM 記念チャリティゴルフも沢山のご参加お願い致

します。 

IM記念ゴルフ実行委員長 会田 皓章 様 

・お客様ようこそ。IMお疲れ様でした。 

大島 直幸 

・株竹ガバナー補佐、会田 IM ゴルフ実行委員長本

日はようこそ。今井会員、深野会員、卓話楽しみに

しております。 

江口 公晴 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

佐藤 要 

・結婚祝いありがとうございます。38回忌になります。 

大熊 正行 

・本日、リアルで理事会も例会にも出席が叶いません。

オンラインで可能な状況であれば参加します。申し

訳ありません。 

大熊 正行 

・誕生祝ありがとうございます。今後も宜しくお願いし

ます。 

関森 初義 

https://koshigayakita-rc.jp/
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・結婚祝ありがとうございます。 

太田 靖彦 

・先日、2回目の認知機能検査終了、合格でした。 

堀野 眞孝 

・①今井会員、深野会員本日の卓話よろしくお願い

致します。②王学朋さん、手料理を有難うございま

す。美味しかったです。 

鈴木 英男 

・ガバナー補佐株竹様、IM 記念ゴルフ実行委員長

会田様ようこそいらっしゃいませ。今井様、深野様、

卓話よろしくお願いします。 

松﨑 義一 

・お客様ようこそ。王さん、ごちそうさまでした。 

伊藤 純 

・お客様ようこそ。本日例会も宜しくお願いします。 

 中村 隆雄 

・お客様ようこそ。 

須賀 篤史 

・株竹ガバナー補佐、会田実行委員長様、ようこそ! 

中澤 伸浩 

・王君、おいしい料理ごちそうさま!!本日、会員卓話で

す。つまらない話ですが宜しくお願いします。 

今井 英治 

・本日宜しくお願いします。 

松井 昭夫 

・王学朋君へのカンパありがとうございます。 

小林 操 

・いつもオンライン参加ですいません。会員卓話楽し

みです。 

小宮山 大介 

・王さん、おいしい料理ごちそうさまでした。 

小林 巧 

・本日も宜しくお願いします。王君、料理美味しかっ

たです。 

関 雄二郎 

 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          30名 

出席率          81.0 % 

 

 

 

『王の食堂』本日オープン!! 

 

美味しそうな中華料理が選び放題でした。 

 

沢山の会員が料理を楽しみました。 

 

 

https://koshigayakita-rc.jp/
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第 2265回例会 

令和 5年 1月 28日（土） 

至：越谷コミュニティセンター ポルティコホール 

 RI第 2770地区第 8Gの IMが開催されました。 

 

本年度の IMはポルティコホールで開催しました。 

 

続々と会員が集結していました。 

 

エレクトと副幹事も指定席です。 

 

吉澤会員、忙しそうにしながら来場されました。 

 

関森会員が王君を連れてきてくれました。 

 

会長幹事も式典に向けて準備していました。 

 

会場には沢山のロータリアンが参加していました。 

https://koshigayakita-rc.jp/
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株竹ガバナー補佐がご挨拶をしていました。 

 

梨本次年度ガバナーよりご挨拶がありました。 

 

越谷市長福田晃様のご挨拶がありました。 

 

モニターで第 8G事業報告が行われました。 

 

小林光則直前 G補佐へ感謝状が贈呈されました。 

 

小林光則直前 G補佐のご挨拶がありました。 

 

第 2部は庄野真代様の講演でした。 

 

第 3部小林操 PGのご挨拶がありました。 

https://koshigayakita-rc.jp/
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越谷北 RCの活動報告は会長が行いました。 

 

丁度カメラを見つけてくれた江口幹事。 

 

賀詞交歓会も楽しい雰囲気でした。 

 

アトラクションは「クールポコ。」盛り上がりました。 

 

クラブ受付は杉山さんが頑張ってくれました。 

 

ロータリーソングといえば美香さんの演奏です。 

 

控室での待機がおかしな「クールポコ。」 

 

IMにご参加された皆様、お疲れ様でした。 

https://koshigayakita-rc.jp/

